

千秋だより

※ 発行者
千秋町連区地域づくり協議会
千秋町佐野字郷西48番地
電話28-9010

3・11未だ消えぬ悲しみ続く

東日本大震災犠牲者を悼む

平成23年同日午後に発生した巨大地震は大津波を起し、沿岸一帯を呑み込みました。経験したことのない波の高さに人々は恐怖し、逃げる間もなく犠牲となった方も多く、行方不明のままの人達も少なくありません。この日を忘れることのないようにと半旗を掲揚し弔意を表しました。私達も防災訓練等をしつかりとこなし、未曾有の災害に絶えず備えなければならないと思います。

連区物故者追悼会開催

3月12日(土)瑞泉寺(天摩)において、千秋町仏教会、社協千秋支会及び千秋町連区老人クラブ連合会合同の主催で、連区物故者追悼会が開催されました。

この1年間で亡くなられた方113名の遺族を招き、連区内の町会長及び来賓の方々が参集し、ご冥福をお祈りしました。



〔順見寺住職の法話〕



「感謝」

千秋中第69回卒業式

春は別れと出会いの季節です。千秋中学校でも、三年生170名が義務教育九年間の課程を修了し、立派に卒業していきました。

3月2日(水)に行われた「卒業生を送る会」では、いくつもの心温まる出し物により、終始和やかな雰囲気であり、笑いあり、涙ありの感謝の気持ちがいっぱいにあふれる会になりました。

翌3日(木)の表彰式では、千秋中伝統の三冠王21名・千周走完走者23名や、皆勤賞44名とともに、校内ボランティア

アや委員会活動等で活躍した善行生徒が「キラリ千秋中生」として表彰されました。表彰された生徒の数は17名となり、中学校生活の充実ぶりを物語っていました。

そして、4日(金)、卒業式当日を迎えました。卒業生一人ひとりが、校長先生から卒業証書を受け取りました。答辞の場面では、三年間の思い出を振り返り涙ぐむ生徒もいました。最後の合唱が会場内に響き渡り、まさに三年間の集大成がそこにありました。

何事も最後までやりきった学年として、自信と誇りを持ち、益々の活躍を期待しています。また、卒業式挙行に際し、地域のさまざまな方々からご支援をいただきました。本当にありがとうございました。



児童育成協議会

ドッジビーでお別れ会



2月21日(日)千秋小学校屋内運動場にて、この春千秋三小学校を卒業する児童が集まり、ドッジビー大会が開催されました。

この日、来賓として出席した川口中学校校長は「もうすぐ入学式です。4月に会える日を楽しみにしています。」と、新入学「生徒」にエールを送りました。

〔←混合チームでも何とかな?〕

「千秋中学校校区学校運営協議会」開催

2月20日(土)13時から、千秋公民館で、千秋中学校校区学校運営協議会全体会を開催しました。河原会長からは、「学校・保護者・地域を結ぶ潤滑油として、学校運営協議会は重要な役割を果たしてきた。」

「今後、地域の子を育てるために、全力を尽くしていかなければならない。」とのあいさつがありました。

また、保護者代表あいさつでは、「千秋の子は、千秋で育てる」「大人が協力すれば、子どもは必ずよくなる」の合言葉のもと、今後とも力を合わせていきたい。」との言葉をいただきました。

その後、各校から本年度の経過や主な取り組みが報告されました。また、ノーテレビ・ノーゲームデーの取組については、「家族で決めた目標を守ることができた割合」が、小学校・中学校ともに高まったことが報告されました。さらに、



来年度に向けて活動計画案が提案・検討されました。

千秋中学校

第4回学校運営協議会以降(3学期分)の報告及び本年度の学校評価アンケート集計結果の報告を行いました。貴重なご意見をたくさんいただきました。ことができ、次年度に向けて、貴重な資料となりました。

◎この道ひとすじについて…生徒は、8つの講座に分かれて熱心に取り組み、積極的に質問し

ていて、意欲の高さを感じた。特に、作業や体験する場面ではいきいきと活動していた。

◎健全育成講演会について…生徒は、本校卒業生ということもあり、東大野球部の山本先輩の話に聞き入っていた。生徒の感想を見ても、努力の大切さや目標の持ち方など、自分の生き方について前向きに考えるよい機会となった。

◎学校評価について…①生徒・保護者ともに、ほとんどの項目でおおむね良好な結果である。

②行事や部活動に熱心に取り組んでおり、経験を財産にしている。③担任以外にも、保護者の立場で相談できる環境づくりを進めてほしい。

◎携帯電話やスマートフォンのトラブルがある。学校としては携帯電話やスマートフォンを持たせるならば、親子できちんとルールを話し合っておきたい。また、本年度『PTAスマホ教室』を開催し、生徒向け

にも一宮警察から警官に来てもらって『情報モラル教室』を行った。来年度も、計画的に情報モラル教育を行っていきたい。



千秋小学校

平成27年度の児童・保護者・地域・教職員アンケートの結果の報告を行いました。貴重な意見をたくさんいただきました。ありがとうございます。協議内容やい

◎子どものしつけについて

素直に謝れない子が増えている。どいついづくに謝るべきなのか、その基準が分かっていないのかもしれない。

指導する側としては、まず子どもの言い分を聞いてやることも必要。

また、親による子のしつけが大切なと言いつてもない。

◎確かな学力の育成について
教職員の評価項目「学習マナーの定着に努めているか」のポイントが、年々向上している。今年度から、小中連携して学習マナーを「五か条」にしぼり、徹底しようとする結果だと思つ。今後の取り組み」にさら



◎運動会について

今年度はテントを設置していただいたが、大変好評だった。来年度も、ぜひお願いしたい。

組立体操については、けがを防ぐために、まずは、子どもの体力をつけることが肝要だろう。また、指導者の研修も大切である。

委員の皆様には、一年間学校教育活動にご協力をいただきました。ありがとうございました。

千秋南小学校

—ありがとうございました。—

2月20日(土)、千秋公民館にて、学校運営協議会が行われました。最初に千秋四校による全体会を行った後、各学校に分かれて話し合いの場が持たれました。

本校の部会では、これまで行われた行事についての経過報告、今後の予定についての連絡の順に進みました。その後、今回の議事を中心である学校評価についての話し合いを行いました。話し合いの中では、評価アンケートの中で見られる問題点について、委員の皆様より、様々な質問や意見、アドバイスをいただきました。来年度に向けて、大変参考になりました。

委員の方々、一年間の協力、ありがとうございました。



千秋東小学校

平成27年度の学校評価を地域・保護者・学校の代表者で行いました。本年度の重点努力目標を中心に話し合いを進めました。事前に学校側から学校運営協議会委員の方々に資料を配付していたので、当日は短い時間でしたが、たくさん意見をいただくことができました。その一部を紹介します。

確かな学力の向上については、「読む・書く・計算する」という学習の基礎をしっかりやっていたら、とてもよかったです。音読を聴いての親から



の一言コメントをもらうと楽しく取り組めると思います。」という意見が出ました。豊かな心の育成では、挨拶や地域の方との交流会などについて話し合いを進めました。また、地域との連携では、「見守り隊の情報交換会を通して違う地域の様子や考え方なども知ることができても参考になりました。」という地域の方からの言葉をいただきました。

学校運営協議会委員の方々には、一年間本校の学校教育活動にご協力をいただきありがとうございました。



愛知県一宮警察署
☎ 0586-24-0110



110番は『緊急通報』のための専用電話

あわてず
あせらず
簡潔に!

～こんな時には110番～



急がない
「相談事や問い合わせ」
は、警察の相談ダイヤル
#9110へ



ご存知ですか?

昨年は一宮市内で
特殊詐欺が36件発生!

平成27年中の一宮市内での被害額はなんと

約1億4000万円!

- もし、あなたの自宅に息子さんやお孫さんを騙って
 - ・カバンを無くした。
 - ・カバンの中に携帯電話が入っていたから
- しばらくの間この携帯電話の番号に電話して欲しい。

等と言われたら、それは詐欺です。
電話があった場合は落ち着いて、実際の息子さんやお孫さんの携帯電話に電話してみましょう!



イラスト協力
愛知県立起工業高等学校デザイン科

安心・安全マップの運用開始

犯罪や交通事故の発生状況が地図上で確認できます。
2月12日
スタート!

